

PARTAGE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/07/2018 à 10h35

Bonjour,
Je suis confrontée aujourd'hui à une situation de crise avec mon frère alcoolique et drogué (dans la quarantaine). Nous ne sommes pas très proches mais nous n'avons jamais perdu le contact même si je suis restée à distance. Ayant eu à subir l'alcoolisme de ma mère durant mon adolescence, je n'ai jamais pului apporter une aide quelconque.
Aujourd'hui nos parents ne sont plus là, il veut quitter sa compagne et du coup il attend bcp de moi : argent, hébergement, etc. Mais je refuse.
Il a suivi une cure cet hiver et replongé ce printemps. Mon attitude le rend malheureux et en colère. Il m'appelle me laisse des messages plein de reproches...
Cela me fait mal mais je ne peux rien.

J'aimerais pouvoir l'amener à se soigner mais il ne veut pas en entendre parler. Il va peut être finir dans la rue... que faire ? Je me sens impuissante et j'ai peur qu'il soit violent avec sa compagne.

Voilà. Je n'attends pas de solution miracle mais je souhaitais partager ce mal qui me ronge.